

MERCI A TOI ODILE

Odile, une ressource, une militante très très précieuse !!!

Toujours disponible pour nous aider sur des questions épineuses de défense des personnels, sur l'argumentation de nos demandes, sur la recherche du bon texte... Et que dire de la réalisation du vade-mecum, notre bible à l'époque où sans internet les textes officiels étaient compliqués à trouver.

Toujours disponible, bienveillante, à l'écoute pour renseigner nos collègues.

Toujours disponible, patiente, souvent appelée à l'aide sur la question compliquée des retraites, de la validation des années pour les femmes notamment, lésées par des interruptions diverses et sous informées par notre employeur.

Toujours très agréable et instructif de travailler à tes côtés!

Bonne continuation

Sylvie Coquille



Odile représente de façon très affective (Odile est une personne très sensible) un engagement indéfectible aux valeurs portées par la CFDT et le Sgen-CFDT, sans jamais pouvoir dissocier les deux, un engagement de tous les instants et sur l'ensemble des champs que nous essayons tant bien que mal de porter et qui nous importent ! Démocratie, émancipation, égalité des femmes et des hommes, attention à celles et ceux qui sont le plus en difficulté, qui souffrent le plus, à la politique de la ville, aux réussites éducatives, à l'éducation prioritaire bien sûr où son parcours a pu se déployer.

Je me souviens par exemple des débats au long cours, qui ont très formateurs pour toute une génération de militantes et de militants au sein du conseil syndical du Sgen-CFDT Essonne, à Évry à la fin des années 80 et au début des années 90, avec entre autres personnes, mais de façon très marquées, Odile Nave, Anne-Marie Vaillé, Claire Gruson, Michèle Roudeau... Je me souviens également d'un nombre considérable de déplacements en compagnie d'Odile dans les écoles, collèges et lycées du secteur d'Évry ou de Corbeil, pour aller à la rencontre des collègues, conseiller, apporter une expertise, prendre le pouls. Prendre le temps échanger et d'y revenir. Comme ce fut le cas au collège des Pyramides ou pour les collèges de Corbeil, afin de soutenir les équipes qui s'y engagent avec beaucoup d'énergie et de lucidité sur les difficultés à affronter mais aussi d'enrichir avec elles et eux nos propres réflexions, notre approche syndicale.

Philippe Antoine